
Imagen de la manifestación del pasado día 26 de noviembre.

ga no fue muy importante, 
en tre  o tras cosas porque 
SATSE, el sindicato más re
presentativo del sector, aun
que apoyó la convocatoria, 
no lo hizo expresam ente. 
También en la enseñanza, 
especialmente en la secun
daria, la incidencia fue irre
gular, a pesar de que los cin
co sindicatos hicieron una 
convocatoria expresa. Los 
enseñantes consideran que 
difícilmente se van a poder 
emprender las reformas que 
contempla la LOGSE si se 
recortan  los presupuestos 
para educación.

El Ayuntamiento toledano 
fue otro de los centros en los 
que la huelga dejó sus secue
las. La mayoría de los fun
cionarios la secundó, respe
tando los servicios mínimos.

®<§xDSERVICIOS MINIMOS

Precisam ente de nuevo 
los servicios mínimos han 
vuelto a ser motivo de polé
m ica entre la A dm inistra

ción y los sindicatos. Estos 
consideran que ya que se ha 
negociado una ley de huelga 
que deja bien claro cuáles 
deben ser los servicios pú
b licos, «se podían haber 
aplicado ya , como prueba 
de buena voluntad», explica
ba M an u e l P e iró , de CC 
0 0 .  En determinados cen
tros, como la Delegación de 
Hacienda, Sanidad, Educa
ción, el MOPT o Prisiones, 
los servicios mínimos estu
vieron impuestos desde M a
drid. En el resto de los orga
nismos se concretaron pen
sando en que los ciudadanos 
no se vieran afectados por 
esta huelga. Por lo general, 
en las consejerías y demás 
departamentos se negoció un 
conserje y un cajero.

El buen clima con que se 
desa rro lló  la jo rn ad a  de 
huelga se puso de manifiesto 
cuando los representantes de 
los tres sindicatos mayorita- 
rios subieron al Gobierno 
Civil para hacer entrega de 
un escrito  al gobernador.

También los medios de co
municación tuvieron acceso 
a esta pequeña reunión. Sin 
em bargo, D aniel R om ero
no recibió directamente a los 
sindicalistas, cuestión que 
fue criticada como «falta de 
sensibilidad». R om ero  se 
defendía diciendo que «sí ha 
sido sensibilidad autorizar
les una manifestación que 
no había sido solicitada en 
el plazo de 10 días que con
templa la ley».

Según las palabras textua
les del gobernador, «me pa
rece que la huelga no haya 
tenido mucha respuesta, pe
ro sí es significativa».

Para el próximo día 15 de 
diciembre está prevista otra 
huelga general, en caso de 
que no se haya llegado a un 
acuerdo entre los sindicatos 
y la Administración. Aqué
llos confían en que no sea 
necesario poner otra vez a 
prueba la movilidad de los 
funcionarios.

•  BEATRIZ JIMENEZ

Los sindicatos 
tienen convocada 
otra huelga 
general en la 
Administración 
para el próximo 
15 de diciembre.

Los sindicatos 
estaban 
sorprendidos 
de la respuesta 
dada por 
los funcionarios.
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